

An einen Haushalt.



Deutsche Ebendorfer besuchten das Weinviertler Ebendorf.

Ebendorfer besuchen Ebendorf. Viele kennen sicher die Gemeinde Ebendorf, eine der Katastralgemeinden von Mistelbach. Aber die Gemeinde Ebendorf in Deutschland kennen sicher nur wenige. Diese befindet sich im Bundesland Sachsen-Anhalt ca. 7 km von der Landeshauptstadt Magdeburg entfernt.

Über das Internet erfuhr man in Ebendorf (A) vom anderen Ebendorf (D). Und so wurde beschlossen, dass der Musikverein Ebendorf im August eine Konzertreise zum anderen

Ebendorf antreten wird. Um diesen Besuch vorzubereiten, kamen der Bürgermeister von Ebendorf (D), Manfred Behrens, und Vizebürgermeister Jens Barthel unlängst nach Ebendorf. Dabei lernten die Gäste auch Bürgermeister Ing. Christian Resch, Ortsvorsteher Josef Hugl und Kapellmeister DI Karl Schreiber kennen. Gemeinderat Walter Weinerek gestaltete eine Führung durch Mistelbach.

Die Konzertreise des Musikvereins Ebendorf wird vom bis 18. August stattfinden.